

DESBALANCE

¿Sólida o en fundición? Vaya momen-



**VÍCTOR MANUEL
HERRERA,**
de S&P

to que están pasando varios sectores económicos en el mundo, y en particular en América Latina, sobre todo el caso de la industria minera y de metales. La calificadora estadounidense Standard & Poor's, que dirige en México **Víctor Manuel Herrera**, reconoció que aun-

que se mantiene estable en el país, en recientes fechas se ha debilitado. Sin duda alguna la evaluadora no descarta acciones negativas en sus calificaciones de corto plazo ya que los precios de las materias primas siguen cayendo. Es una alerta para las empresas que se dedican a esta actividad y principalmente para las mexicanas, que deben trabajar para mantenerse fuertes ante este contexto económico y no salir perjudicadas o raspadas de alguna acción de la agencia calificadora.